

# Revirements im Justizbereich

Für 2008 ist von folgenden Umbesetzungen und Veränderungen im Personalstand des Justizministeriums, der Gerichte und der Oberstaatsanwaltschaften zu berichten:

I. Im **Bundesministerium für Justiz** hat Honorarprofessor Dr Georg KATHREIN – als Nachfolger von Honorarprofessor Dr Gerhard HOPF (vgl SV 2007/4, 207) – die Leitung der Zivilrechtssektion übernommen. Ab Juli 2008 wird mit Dr Constanze KREN im Justizressort erstmals eine Frau an der Spitze einer Sektion (Verwaltungs- und Personalsektion) stehen. Dr KREN folgt Dr Hermann GERM, der mit Ende Juni 2008 in den Ruhestand treten wird. HonProf Dr KATHREIN und Dr KREN arbeiten seit vielen Jahren in den Sektionen, deren Leitung sie übernehmen.

II. Neuer Präsident des Oberlandesgerichtes Wien und damit Nachfolger von Dr Harald KRAMMER (vgl erneut den Bericht in SV 2007/4, 207) wurde der bisherige Vizepräsident des OLG Wien Mag Dr Anton SUMERAUER.

Zur Präsidentin des **Landesgerichtes Krems** an der Donau wurde die bisherige Vizepräsidentin des Landesgerichtes Wr Neustadt Hofrätin Mag Dr Ingeborg KRISTEN ernannt. Sie folgt Hofrat Dr Hans POLLAK, der mit Jahresende 2007 in Pension gegangen ist.

Beim **Landesgericht Salzburg** trat dessen langjähriger Präsident Dr Walter GRAFINGER in den Ruhestand; sein Nachfolger wurde Dr Hans RATHGEB.

III. Zu neuen Leitern der **Oberstaatsanwaltschaft** wurde bei der Oberstaatsanwaltschaft **Graz** (EOStA) Dr Karl GASSER und bei der Oberstaatsanwaltschaft **Innsbruck** (EOStA) Dr Kurt SPITZER – als Nachfolger von LOStA Dr Eckart RAINER – in diese Leitungsfunktion berufen.

Bei der **Staatsanwaltschaft Korneuburg** trat dessen bisherige Leiterin Hofrätin Dr Sieglinde PUCHNER in den Ruhestand. Neuer Leitender Staatsanwalt wurde der bisherige Erste Staatsanwalt der Staatsanwaltschaft Wien, Mag Walter GEYER.

Der Hauptverband der Gerichtssachverständigen gratuliert den Ernannten sehr herzlich zum Avancement, verbunden mit der Bitte, die bewährte Zusammenarbeit zwischen der „Justiz“ und den Interessensvertretungen der österreichischen Gerichtssachverständigen fortzuführen.

Den in den wohlverdienten Ruhestand wechselnden Persönlichkeiten danken Hauptverband und Landesverbände für die jahrelange ausgezeichnete Kooperation und übermitteln ihnen auf diesem Weg alle guten Wünsche für den neuen Lebensabschnitt!

**Hofrat Dr Walter MELNIZKY**

Präsident d OGH iR

Rechtskonsulent d Hauptverbandes  
der Gerichtssachverständigen

**Prof Dipl-Ing Dr Matthias RANT**

Präsident d Hauptverbandes der

Gerichtssachverständigen